

24Jam

Peringatan Hut Koni Ke- 84 Kabupaten Demak Satukan Tekad Meraih Juara

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Oct 27, 2022 - 07:41



Giat Dandim Hadiri Peringatan Hut Koni Ke- 84 Kabupaten Demak Satukan Tekad Meraih Juara

DEMAK - KONI Kabupaten Demak menargetkan 5 besar pada Porprov Jateng 2023. Semangat itu mengemuka pada perayaan HUT ke-84 KONI, yang digelar

meriah di Wisma Halim yang bersebelahan dengan Kantor Sekretariat KONI Kabupaten Demak, Rabu (26/10/2022).

Ketua Umum KONI Kabupaten Demak Wulan Rudy Prasetyo menuturkan, agenda terdekat KONI Kabupaten Demak semakin memperkuat atlet-atlet di semua cabang sehingga masuk lima besar pada Porprov 2023. Target tersebut bukan tanpa alasan, melihat usaha para atlet berlatih keras meningkatkan kemampuan.

“Porprov lalu Demak berada di posisi 15, sementara prakualifikasi lalu seperti yang di peringkat 8. Semoga Porprov mendatang berhasil masuk 5 besar,” optimis Rudy.

Lebih lanjut dikatakan, misinya memimpin KONI Kabupaten Demak adalah menjadikan atlet-atlet Demak juara di semua even. Kabar baiknya semua elemen masuk dalam kepengurusan KONI Kabupaten Demak. Baik eksekutif maupun legislatif, pengusaha atau swasta, di samping stakeholder.



Sehingga sinergitas yang terbentuk diyakini memunculkan pemikiran terbaik, sehingga apapun dapat diselesaikan.

“Saya menyadari masih banyak kekurangan. Maka mari bersama lakukan yang terbaik. Sebab yang bisa mencetak prestasi adalah anda semua. Karena itu mari bersatu satukan tekad menjadi juara,” ujarnya.

Sementara Bupati Eisti'anah berharap, seiring bertambahnya usia KONI semakin solid. “Inshaallah 2023 sport center bisa digunakan. Adanya fasilitas olahraga di samping reward bagi tiket berprestasi adalah bentuk suport Pemkab Demak untuk cabang-cabang sehingga bisa lebih berprestasi bahkan mendunia mengharumkan daerah juga bangsa,” kata bupati.

Gathering

Sementara itu, HUT ke-84 KONI tingkat Kabupaten Demak dikemas layaknya gathering ratusan atlet 35 cabang olahraga (cabor) berikut officialnya dengan

jajaran pengurus KONI Kabupaten Demak. Hadir pula pada acara tasyakuran tersebut Ketua DPRD Demak HS Fahrudin Bisri Slamet, serta Kapolres AKBP Budi Adhy Buono. Di samping juga Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setyo Pratama.

Wulan Rudy Prasetyo menyampaikan, HUT ke-84 KONI merupakan momen terbaik untuk mengeratkan silaturahmi atlet dari 35 cabor berikut officialnya dengan jajaran pengurus KONI Kabupaten Demak. Mereka juga diberi kesempatan menampilkan performa terbaik, yang diharapkan semakin menumbuhkan semangat berkompetisi mengharumkan Kabupaten Demak.

“Momen kebersamaan ini kami manfaatkan untuk memompa percaya diri mereka, sehingga bangga menjadi atlet Kabupaten Demak. Ketika hati bangga, praktis semakin semangat berlatih untuk menjadi juara,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak